

Zeitschrift: Clubnachrichten / Schweizer Alpen-Club Sektion Bern
Herausgeber: Schweizer Alpen-Club Sektion Bern
Band: 86 (2008)
Heft: 3

Inhaltsverzeichnis

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 18.01.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Inhalt

3	Editorial
4	Einladung zur Sektions- versammlung
5	Protokoll der Sektions- versammlung
10	Jahresberichte
10	Jahresrechnung
19	Mutationen
21	Mitteilungen, Verschiedenes
24	Hütten
27	Gruppe Natur und Umwelt
28	Museumsnacht
29	Monatsprogramme
32	Subsektion Schwarzenburg
33	Tourenberichte
39	Impressum

Editorial



Liebe Clubmitglieder

An der diesjährigen Museumsnacht hat sich unsere Sektion stark engagiert. Von der virtuellen 2-Tages-Bergtour, welche für diesen Anlass beim Alpinen Museum aufgebaut worden ist, wird in den vorliegenden CN berichtet. Herzlichen Dank an alle, die mitgeholfen haben!

Am 7. Juni ist es wieder so weit: Vertreter aller Sektionen des SAC treffen sich zur Abgeordnetenversammlung 2008 in Luzern. Die Sektion Bern hat aufgrund ihrer Mitgliederzahl Anrecht auf 10 Delegierte. Das ist – im Verhältnis zu anderen Sektionen – eine grosse Anzahl und es bereitet zunehmend Schwierigkeiten, diese Delegierten zu rekrutieren. Der SAC ist ein Verein, der wächst. Es wird deshalb an der diesjährigen AV darüber zu befinden sein, ob den einzelnen Sektionen zukünftig weniger Delegierte zustehen sollen und wie der Schlüssel zu deren Zuteilung zukünftig aussehen soll. Daneben stehen natürlich noch eine Reihe weiterer Geschäfte auf der Traktandenliste.

Auch auf Sektionsebene steht ein wichtiger Anlass bevor: am 21. Juni wird die neue Trifthütte offiziell eingeweiht. Wir haben in den CN und an Sektionsversammlungen mehrmals über das Projekt orientiert und ich freue mich, dieses nun auch offiziell abzuschliessen. Hoffen wir, dass uns der Wettergott günstig gesinnt ist.

Schliesslich wünsche ich allen Clubmitgliedern einen guten Start in die Sommersaison.

*Euer Präsident
Markus Keusen*

Titelbild: Auf dem Weg zur Bächlitalhütte
Foto: Jenny Leibundgut